



## STAGE DE RENTREE 6<sup>ème</sup> ANGLAIS, par Alice BOUTTEAU



Des cours d'EPS, de musique et d'histoire géo, entièrement dispensés en anglais, leur ont permis de s'immerger totalement dans la culture anglaise et le travail en petits groupes, de pratiquer dans des conditions optimales. Bonne rentrée aux nouveaux collégiens !

Ces 26, 27 et 28 août, de 8h40 à 12h35, une quarantaine d'élèves de 6e, nouveaux collégiens, ont retrouvé les bancs de l'école un peu plus tôt que prévu. La raison : un stage de vacances, entièrement en anglais, leur a été proposé afin de débiter l'apprentissage de la langue, au collège, avec plus de confiance et de sérénité.

